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VERBALE N. 19 del 18/09/2023

L'anno duemilaventitre, il giorno 18 del mese di Settembre, si è riunita presso gli Uffici della

Presidenza del Consiglio Comunale, la VA Commissione Consiliare Permanente, giusta

convocazione del Presidente, ai sensi dell'alt. 10 comma 8 del Regolamento per il Funzionamento

del Consiglio Comunale, per la trattazione del seguente Ordine del Giorno:

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

2. Esame del dossier "Agrigento Capitale della Cultura 2025";

3. Atti propedeutici, valutazione delle prospettive e delle eventuali collaborazioni con

istituzioni a carattere scientifìco-culturale.

Sono presenti all'appello delle 12.30 il Presidente dott. Fontana, il vice- presidente Costanza

Scinta, il consigliere Alfano che sostituisce il consigliere Sollano e il consigliere Gramaglia che

dichiara di avere ricevuto comunicazione dell'assenza del consigliere Gerlando Piparo nella seduta

odierna e che lo stesso ha avvisato il Presidente della Commissione dicendo che sarà lo stesso a

sostituirlo.

Il Presidente Fontana da' inizio al primo punto all'odg procedendo alla lettura del verbale della

seduta precedente che viene approvato da tutti i presenti.

Il Presidente Fontana passa al secondo punto all'odg: esame del dossier - "Agrigento Capitale della

Cultura 2025"-.

I componenti della Commissione, dopo un'attento ed accurato esame del dossier, letto in parte dal

consigliere Alfano e poi dal vice-presidente Costanza Scinta, si passa al terzo punto all'odg.

Esaminata la prima parte dove vengono elencati tutti coloro (Comuni, Associazioni, Aziende, ecc)

che aderiscono alla candidatura e il perché della candidatura, la scelta del logo di Agrigento 2025,



viene esaminato il punto 5 del dossier "II Programma Culturale di Agrigento 2025".

I componenti della Commissione passano al punto 6 "Cronoprogramma".

La Commissione continua esaminando /'Obiettivi e Indicatori", "Sostenibilità economico-

finanziaria e Budget, fino al punto 9 "La Governance del Progetto".

II consigliere Gramaglìa chiede di voler inserire come odg "Mensa Scolastica" in una prossima

seduta. Inoltre la Commissione decide di invitare l'assessore Costantino Giulla nella prossima

seduta, per chiedere delucidazioni sull'argomento "Agrigento Capitale Italiana della Cultura 2025".

Alle ore 13.25 il Presidente Fontana esce dalla stanza.

Visto che il Presidente sì è allontanato, terminata l'analisi fino al punto 9 del dossier, la

Commissione decide di trattare gli altri punti del dossier nella prossima seduta.

I lavori si chiudono alle ore 13.35.

La Segretaria

Leonarda Raia V

II Presidente
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